

# *Sismo en Irán provoca dos muertos y más de 250 heridos*

---



La Habana, 26 ago (RHC) Al menos dos personas murieron, más de 250 resultaron heridas y unos 500 edificios fueron destruidos por un sismo de magnitud 6.0 que ocurrió este domingo 26 de agosto en la provincia iraní de Kermanshah.

El Servicio Geológico de Estados Unidos informó que el movimiento telúrico se produjo en horas de esta madrugada. Tuvo su epicentro a 88 kilómetros al noroeste de Kermanshah, cerca de la frontera con Iraq, país donde también se sintió el temblor.

En Bagdad, la capital iraquí, se reportaron heridos de menor gravedad.

Horas después, en Irán ocurrieron dos réplicas con magnitudes superiores a los 3.0 grados en la escala de Richter.

El país persa se encuentra sobre dos importantes placas tectónicas y suele registrar frecuentes actividades sísmicas. (Fuente: [TeleSur](#))



**Radio Habana Cuba**